

De conformidad con su misión, la Conferencia Católica de Virginia aspira a educar e informar a los católicos sobre una amplia gama de temas. La información aquí recopilada proviene de políticas, declaraciones públicas, sitios web oficiales y de campañas y otros recursos, publicada hasta el 8 de agosto, para ayudarles a los votantes a formar su conciencia antes de votar en noviembre. Los temas aquí publicados no representan una lista completa de los asuntos que pueden ser de importancia para los católicos. La Conferencia Católica de Virginia no apoya ni se opone a ningún candidato a cargos públicos.

“La dignidad humana es respetada y el bien común promovido sólo si se protegen los derechos humanos y se cumplen las responsabilidades básicas. Cada ser humano tiene el derecho a la vida, un derecho fundamental que hace posibles todos los demás derechos, y el derecho a tener acceso a aquellas cosas que requiere la decencia humana: alimento y albergue, educación y trabajo, cuidado médico y vivienda, libertad religiosa y vida familiar”.

Formando la conciencia para ser ciudadanos fieles, No. 49, Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos, 2015 – Forming Consciences for Faithful Citizenship, No. 49, U.S. Conference of Catholic Bishops, 2015.



TIMOTHY M. KAINE



HUNG CAO

ABORTO

Kaine llamó “una catástrofe” la decisión tomada en el caso de Dobbs. Los comunicados de prensa de Kaine afirmaron que él apoyaba proyectos de ley para “codificar los derechos de las mujeres a tener acceso al aborto y a la anticoncepción”, “garantizar el acceso a la atención del aborto en todo el país”, “proteger el derecho de las mujeres a cruzar los límites estatales para buscar atención del aborto” y “proteger el acceso a medicamentos para provocar el aborto a través de pedidos por correo”. En cuanto a las restricciones de financiamiento relacionado con el aborto, Kaine votó a favor de una enmienda Hyde aplicada por separado, votó en contra de una enmienda Hyde-Weldon aplicada en conjunto y votó en contra de la aplicación de las restricciones de la enmienda Hyde a la política del Departamento de Asuntos de los Veteranos.

Cao afirmó que estaba “emocionado de ver” la decisión tomada en el caso de Dobbs. Cao dijo que el aborto es un “asunto de nivel estatal a la luz de la decisión tomada en el caso de Dobbs y que, por lo tanto “como senador de los Estados Unidos, yo nunca votaría por nada que restringiera el aborto porque no quiero quitarles derechos a los estados”. En una encuesta de Conservadores Constitucionales de Virginia realizada en 2022, Cao indicó que patrocinaría legislación para “acabar con todos los abortos financiados con dinero de los contribuyentes y toda la ayuda federal a organizaciones que financien o realicen abortos”.

REFORMA DE LA JUSTICIA PENAL

Kaine introdujo la Ley de Imposición de Sentencias Más Adecuadas diciendo que “Al asegurarse de que los jueces federales puedan considerar las circunstancias individuales en la determinación de sentencias por ciertas ofensas no violentas por uso de drogas, se reducirá el hacinamiento en nuestras prisiones federales, se ahorrarán miles de millones de dólares de los contribuyentes y se ayudará a los ex usuarios de drogas no violentos a reingresar a sus comunidades”.

En el sitio web de la campaña de Cao se afirmó lo siguiente: “Nuestros agentes del orden son la primera y la última línea de defensa. Somos un país de leyes y se debe permitir que estos valientes hombres y mujeres desempeñen su trabajo de hacer cumplir esas leyes y de proteger a nuestros ciudadanos”.

PENA DE MUERTE

Kaine copatrocinó la Ley Federal de Prohibición de la Pena de Muerte para abolir la pena de muerte impuesta a nivel federal.

No se encontraron declaraciones sobre la postura de Cao con respecto a la pena de muerte.

OPCIONES EDUCATIVAS

En el sitio web de la campaña de Kaine en 2018 se afirmó que “Tim luchará contra los esfuerzos por desviar fondos para las escuelas públicas a escuelas privadas y él apoya el aumento del pago de los maestros y el suministro de los instrumentos y recursos que los maestros necesitan en el salón de clase”.

En el sitio web de la campaña de Cao se afirmó que “Si los padres creen que la educación de su hijo no está de acuerdo con su norma, deben poder llevar los dólares que pagan en impuestos a una escuela que cumpla con esa norma. La opción de escoger escuelas les devuelve el poder a los padres”.

MEDIO AMBIENTE

Kaine copatrocinó “legislación para simplificar la respuesta federal a los peligros climáticos que amenazan la salud y el bienestar humanos, la infraestructura crítica y los sistemas nacionales” (Ley Nacional sobre la Estrategia de Adaptación y Resiliencia frente al Cambio Climático). En el sitio web de Kaine en el Senado se afirmó que él “apoya la inversión en energía renovable, incluso en energía eólica y solar extraterritorial, lo cual... reduciría... la contaminación y fortalecería nuestra seguridad nacional”.

En el sitio web de Cao se afirmó que “Siempre debemos ser buenos guardianes de la Tierra que Dios nos ha dado”. Él se opone a la “dependencia estadounidense con respecto a las fuentes extranjeras de energía contaminante”. En un mensaje en las redes sociales, Cao declaró que “Debemos invertir en la producción de energía generada en los Estados Unidos. Esto es más que petróleo. Significa gas natural y energía nuclear. Como principal exportador de energía del mundo, los Estados Unidos tendrán la capacidad de seguir siendo una superpotencia”.

ASUNTOS DE GÉNERO

Kaine copatrocinó la Ley de Igualdad, que agregaría los nuevos términos “orientación sexual” e “identidad de género” a la definición de “sexo” en las leyes federales de derechos civiles y estaría exenta del cumplimiento con las disposiciones de la Ley de Restauración de la Libertad Religiosa promulgada en 1993.

En un debate realizado en 2022 durante una campaña electoral para el Congreso, Cao afirmó que “los varones biológicos no deberían estar en los baños, los vestuarios ni los deportes de las niñas”.

ATENCIÓN DE SALUD

En el sitio web de Kaine en el Senado se señaló su apoyo a “la protección de la Ley de Cuidado de Salud Asequible, de Medicare y de Medicaid y la mejora del sistema de atención de salud para darles a todos los estadounidenses acceso a cuidado de salud de calidad y precio módico” y también su apoyo a “legislación para ofrecerles a los estadounidenses más opciones para obtener una cobertura de atención de salud a un precio módico”.

Durante un debate realizado en 2022, Cao dijo: “Tenemos la mejor atención médica del mundo y eso es así por causa de la competencia que ofrecemos”. En una encuesta de Conservadores Constitucionales de Virginia hecha en 2022, Cao indicó que patrocinaría legislación “para privar de fondos a Obamacare” y “para permitir la compra interestatal de seguros de atención de salud”.



TIMOTHY M. KAINE

HUNG CAO



INMIGRACIÓN/REFUGIADOS

En el sitio web de Kaine en el Senado se afirmó que él “apoya una reforma integral de la inmigración, incluso la creación de un mejor sistema legal de inmigración para atender las necesidades laborales y familiares en los Estados Unidos, la mejora de la seguridad fronteriza y la creación de un camino hacia la ciudadanía”.

Durante un debate realizado en julio de 2024, Cao afirmó: “Necesitamos proteger a este país al resguardar la frontera y terminar de construir el sistema del muro fronterizo y asegurarnos de que cualquier persona que siga cometiendo delitos violentos sea deportada inmediatamente. Además es preciso determinar por qué y cómo llegaron esas personas a este país”.

FERTILIZACIÓN IN VITRO (FIV)

Kaine copatrocinó y votó a favor de la Ley del Derecho a la Fertilización in Vitro (FIV). En un comunicado de prensa de Kaine se señaló que la legislación incluye disposiciones para “establecer un derecho legal a fin de que las personas tengan acceso, los proveedores puedan proveer y los aseguradores puedan cubrir los servicios de FIV y de tecnología de reproducción asistida (TRA)”, “permitir que las partes adversamente afectadas presenten demandas” y exigir que los planes de seguro patrocinados por los empleadores y las compañías de seguros participantes en el Programa de Beneficios de Salud para Empleados Federales cubran los tratamientos de FIV.

En un mensaje en las redes sociales como reacción a una declaración del ex Presidente Donald Trump “en apoyo de la disponibilidad de los tratamientos de fertilidad como la FIV en cada estado de los Estados Unidos”, Cao dijo que Trump “le dio al clavo en la cabeza”.

POBREZA

En el sitio web de Kaine en el Senado se indicó que él copatrocinó legislación para aumentar el salario mínimo a \$17 por hora “porque cree que nadie que trabaje de tiempo completo debe vivir en la pobreza”. Kaine también copatrocinó legislación para “fomentar un mayor aumento de las opciones de adquisición de vivienda propia de costo módico en las comunidades desatendidas”.

En un mensaje en las redes sociales, Cao dijo que el aumento de la inflación “es la razón del alto costo de los alimentos y de la gasolina y que los estadounidenses no tienen medios suficientes para alimentar a la familia”. Durante un foro público celebrado en 2022, Cao expresó apoyo para aumentar los límites de bienes establecidos para recibir el Ingreso Suplementario de Seguridad, que apoya a las personas de bajos ingresos con ceguera o discapacidades.

EQUIDAD RACIAL

En el Senado de los EE.UU., Kaine “encabezó los esfuerzos para proponer el nombramiento de una comisión para conmemorar los 400 años de historia afroestadounidense en los Estados Unidos”. También apoyó un conjunto de proyectos de ley para abordar la desigualdad racial y la injusticia y dijo: “Todos los estadounidenses se beneficiarán si este país toma verdaderamente en serio el desmantelamiento de la dolorosa arquitectura de discriminación contra los afroestadounidenses que comenzó en el suelo de Virginia hace más de 400 años”.

En un artículo de opinión, Cao escribió: “En años recientes, se ha menoscabado la importancia de la meritocracia con un creciente enfoque en la ideología política y la equidad. Esto ha llevado a crear una cultura en la cual a las personas se les juzga por el color de la piel y no por el contenido de su carácter... Esta ideología va en contra del sueño existente en los Estados Unidos, país al cual inmigré como joven y por el cual luché como hombre para protegerlo”.

LIBERTAD RELIGIOSA

En un comunicado de prensa publicado en 2014 Kaine declaró que introdujo legislación para “restaurar el requisito de cobertura de los anticonceptivos garantizada por la Ley de Cuidado de Salud Asequible y proteger la cobertura de otros servicios de salud contra los empleadores que deseen imponer sus creencias a sus empleados al negarles beneficios”. En el comunicado se afirmó que el proyecto de ley se introdujo en respuesta a la decisión tomada por la Corte Suprema de los Estados Unidos el 30 de junio de 2014 con respecto al caso de Burwell contra Hobby Lobby.

En un mensaje publicado en las redes sociales en 2022, Cao afirmó: “El derecho de cada persona a expresar su fe es una piedra angular de este país. Me satisface ver que la Corte protege la libertad religiosa”. El mensaje se refería a una decisión tomada por la Corte Suprema de Justicia para proteger el derecho que tenía un entrenador de fútbol en una escuela pública secundaria a rezar solo pero a la vista de los estudiantes después de los juegos.

UCRANIA Y EL MEDIO ORIENTE

Kaine patrocinó un proyecto de ley para asegurarse de que se documenten los crímenes de guerra cometidos por Rusia en Ucrania, diciendo que “Debemos enviarle un firme mensaje a Putin y a las autoridades alrededor del mundo de que no se tolerarán estos crímenes”.

En un comunicado de prensa de la oficina de Kaine publicado en mayo de 2024 se indicó que “En repetidas ocasiones, Kaine ha reiterado su apoyo al derecho que tiene Israel a defenderse contra Hamas, después de los horrendos ataques terroristas del 7 de octubre cometidos por Hamas y de los atentados de Irán en suelo israelí y la necesidad de abordar el empeoramiento de la crisis humanitaria en Gaza y de llegar a un acuerdo para la liberación de los rehenes y establecer un cese al fuego en Gaza”.

En un debate realizado en 2022 durante una campaña electoral para el Congreso, Cao dijo: “Tengo en el corazón al pueblo ucraniano... Pero en este momento hemos pedido prestados \$55 mil millones a China para pagar la guerra en Ucrania. No solo eso, sino que estamos agotando nuestras reservas estratégicas nacionales”.

En un artículo de opinión publicado en octubre de 2023, Cao dijo: “En los días venideros, veremos luchar a Israel para conservar su libertad y seguridad. Veremos más derramamiento de sangre y nos preguntaremos cuántas más vidas de estadounidenses se perderán a manos de los despiadados terroristas. Y aprenderemos de eso o seguiremos fingiendo que esto nunca sucederá de nuevo en suelo estadounidense. Espero que sea la primera afirmación”.